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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Oeuvres universitaires: Hauts-de-Seine
Question écrite n° 38967

Texte de la question

M Jacques Guyard appelle l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de l'education nationale,
charge de la recherche et de l'enseignement superieur, sur l'etat des cites universitaires et, notamment, sur celle
de Nanterre. En moyenne, l'actuelle subvention de l'Etat ne represente plus que 26 p 100 des couts de
fonctionnement des quelque 200 residences universitaires gerees par le CROUS Une amelioration sensible
avait ete observee entre 1980 et 1986 ; durant cette periode, les subventions ont double, passant de 117 a 232
millions de francs, alors que les budgets 1987 et 1988 accusent une diminution de ces subventions de plus de
40 millions de francs, soit une baisse superieure a 17 p 100. Cette diminution est, a tous egards, inquietante et
de nature a compromettre gravement les conditions de travail des etudiants residant dans les cites universitaires
; alors que le developpement des sciences, de la culture et principalement de la recherche, conditionne, pour
une part determinante, l'avenir de notre pays. Ce constat est d'autant plus alarmant qu'il se situe dans la
perspective du grand marche unique europeen du 1er janvier 1993 et de la necessaire conquete de parts du
marche mondial. Aborder ces echeances en position de faiblesse technologique, et donc economique,
constituerait un grave handicap pour la defense et l'amelioration de l'emploi, la priorite des priorites demeurant la
lutte contre le chomage. Il lui demande de bien vouloir porter a sa connaissance les decisions qu'il entend
prendre pour ameliorer l'etat des residences universitaires et, particulierement, celle de Nanterre. Il lui demande
quels credits ont ete attribues a cet effet en 1986, en 1987, et quels sont les credits prevus en 1988.
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